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この授業は楽しいです

どのグループも
いいプレゼンが
できていたと
思います 逃げる

みんなの前で
プレゼンをすることは

苦痛の私にとって
見習うべきだと思う

みんなの前で
プレゼンをすることは

苦痛の私にとって
見習うべきだと思う

プレゼンはどのチームも
素晴らしかったが､提案や

解決方法に現実味がないと
良いプレゼンという印象が

薄まってしまう

皆立派でした

準備が大変だったが､何とか
形になるものだと思った｡

自分達の不足している所は
謙虚に受け止める姿勢が

大切だと思うのですが､発表者の
方々は自覚しているのでしょうか

先天的な時間の
無さも原因だが
早すぎることは
ないということ､

自分だけの
力では､どうにも
ならなかったで

あろうことを実感

自分達の班の発表は
事前にある程度
考えていたため

聞いていて､とても
話に入りやすかった

どこのプレゼンも難しい問題を
ちゃんと分かるように説明していて
すごいと思った｡せっかくこのように

役立つプレゼンがたくさんあったけど
今の立場じゃ何もできないんじゃ

ないかなぁと感じる･･･

プレゼンの方法や技術を
学ぶことができました｡

自分達も楽しくできたし､2位
だったのでよかったと思う

みんなが提案したことが
実現したら､宮城大が
より良くなりそうです

優れたプレゼンとはプレゼンの進め方
表現の仕方､資料集め､質問に対する
応対方法の､どれか一つが優れている

のではなく､総合して優れている

スムーズにプレゼンを
している人､堂々と

プレゼンしている人､
みんな尊敬します｡

それに比べて自分は･･･

自ら舞台の上に
立たなければ

成長しないと思った

自ら舞台の上に
立たなければ

成長しないと思った

前回よりもプレゼンの
レベルが高いように感じた

素晴らしいプレゼンばかりでした｡
楽しく活動することができました

半年この講義を受けて
あまり変わっていないと思う

苦　痛

授業を休んで
グループに入ることができなくて

発表できませんでした｡とても残念｡
半年間どうもありがとうございます

授業を休んで
グループに入ることができなくて

発表できませんでした｡とても残念｡
半年間どうもありがとうございます

力を抜いてこなしているのは
ちょっとかなり格好良いし

内容が､すんなり耳に
入ってくることに気付いた

声の質､高さ､話し方など
先天的なものもあるでしょうが
ボイストレーニングの意義を

強く感じました･･･

ユニークな
プレゼン方法
ユニークな

内容があって
楽しめた

仕　事
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人のプレゼンを聞いて
粗探しばかりしている

自分に気付いた｡もっと
良い所も見るようにして

自分のプレゼンに
盛り込んでいけるように

したい

伊藤君の熱いプレゼンに
心を打たれました

1週目のプレゼンよりも
全体的にしっかりしていた
プレゼンでした｡「仕事」や
「自ら」の学生数も増えた

のではないでしょうか

いかに立派な資料を
作ろうとも､発表する人が
しっかりしていなければ
駄目なんだなと思った｡
この逆もいえると思う

今日のプレゼンは聞き手にも
考えさせられるようなものが

多かった｡パソコンを使った所が
あったけど､遠くからでは見難くて

微妙だった｡人のプレゼンを
聞くたびに､色んなことを学べる

身近なテーマでやっているチームが多く
準備もかなり念入りにやっているという
感じを受けたのですが､それらの情報を
上手くまとめきれず図解が分かりにくく
なっているチームがあって､プレゼン
そのものの技術だけでなく､資料の

作り方も勉強したいと思った今日プレゼンした人達に
劣等感を感じた

今日プレゼンした人達に
劣等感を感じた

今度プレゼンする時があれば
その時はみんなを納得させる

プレゼンをしたい！

プレゼンの能力には
声もある気がした｡
聞き取りやすい声
というか､すんなり
納得のできる声が

あった

「どんな質問でも
お気軽にどうぞ」

という台詞の
重みを感じます

「どんな質問でも
お気軽にどうぞ」

という台詞の
重みを感じます

レジュメをあんまり
作り込み過ぎると

レジュメを見ただけで
終わってしまうんだと

思った

プレゼン大会最終日だったのだが
プレゼンもさることながら､質問も
活発に行われていて良かった

今回は自分のチームの
発表だった｡プレゼンターは

本当に上手くやってくれたと思う

自分のプレゼンが
一番ダメだったと思う｡

前回の反省から
ゆっくりはっきりと喋り

質問に対してもしっかり
答えようと思っていたが

腹が痛くてそれどころでは
なかった｡体調を自己管理

するのも大事なことだと実感

10回の講義で
少しはプレゼンの

技術が上達したと思う

私のプレゼンは､むしろ
講演に近かったので
そのあたりを今後の

改善点としていきたい

今回は自分の力を発揮しきれなかった
ような気がします｡メンバーの団結が

イマイチで特定の人だけが動いていた
感じです｡もう少し少ない人数で

やった方が良かったかもしれません｡
あと､質問であまり関係の無いことや

細かすぎる所もあったので
質問する側の姿勢というものも

考えなくてはならないと思いました
仕　事 全然上手く説明することが

できなかった

全然上手く説明することが
できなかった

今日は時間があるだけに
手の込んだプレゼンが見れた

発表してよかった｡
しかし､久しぶりに

緊張しました
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今日は聞いていて
「質問してもいい!」

と思えました｡
実際質問してみて
とても気持ちが
良かったです｡

こういう気持ちに
なれたのは初めて

良い感じのプレゼンだなと思っても
時間が足りずに質問などの時間が
なくなってしまうと､少しマイナスに

なってしまう｡そこまで考える必要が
あるんですね

どのチームも少ない時間で
良くあれだけきちんと

準備ができたと感心しました

仕　事

発表したんですけど
質問への回答が
あまりできなくて

もどかしい

しっかり準備してあるのが
伝わってくるプレゼンが多く

見ていてすごいと思いました｡
私もあそこまでとはいかなくても

少しはプレゼンの技術が
上がったのだろうか

その人のクセかもしれませんが
「ここは○○でぇ」といったように

語尾が､ねちっこくなっているのは
すごく聞きにくく､気になって仕方ない

喋り方だと思った

みんな自信をもって発表していて
素晴らしかった｡前回より時間があり

質問に対してもすばやく対応して
いたと思う｡この授業でプレゼンが
上手になったと､私の目から見ても

分かる人がいます｡とても羨ましいです

プロジェクターを使った班は
聞いていると論理性が薄く
見えがちだが､世間一般に
知識の確定されていない

題材を､あそこまで彼らなりに
分析した姿勢に驚かされた

個人的には吉岡君の
プレゼンが素晴らしかった｡
この授業ではプレゼンの
難しさを知ることになった

今回私が全部のプレゼンを見て考えたことは
・レジュメ､パワーポイント等はできるだけ見やすく
・言葉はなるべく聞き取りやすく､ゆっくりと
・レジュメ＋発表でより良いプレゼンに
以上でした｡1,2位の方おめでとうございました

これまでのプレゼンで
気になったのは

「無いから作る」という
考え方です｡次の課題は
ずば抜けた発想力では

ないでしょうか？

色々な人のプレゼンを聞いて
とても準備してまとまりのある

プレゼンであったと感じた

プレゼン者は聞いている人に
「さあ､プレゼンしてやるぞ!」
という意気を見せすぎると
わざとらしいし､見せないと

納得させられないしで､その辺の
加減が上手くできている人が
やはり魅力的なプレゼンを

していたように思います
みんな頑張ったね!

でも「もっと上手くできたのに･･･」と
思っている人も多いんじゃないかな｡

準備不足が多かったよね｡
私も一度前で話してみたかったです

みんな頑張ったね!
でも「もっと上手くできたのに･･･」と

思っている人も多いんじゃないかな｡
準備不足が多かったよね｡

私も一度前で話してみたかったです自　ら

今日は発表をしたが､事前の資料の準備を
もう少しやっておくべきだったと思う｡
推測だらけの資料だったと反省｡また

ブレイクスルー案の魅力を充分に
引き出すことができなかったのが残念だ
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佐治晴夫先生が「今年の一年生は良いものを持っている」と言っていました｡
私は今回､多くの一年生の発表を聞き､何となく佐治先生の言っていたことを
感じられました｡一年生のパワーあふれるプレゼンが聞けたことは､大変良い

経験になりました

今日のプレゼンを聞いて
みんなすごいなと思いました｡
きちんとコミュニケーションの

3要素を考えているなぁと｡あと
トラブルシューティングに関して

みんなすごいと思いました｡
質問やアクシデントにも

何事も無かったかのように
対応するのには感心しました

パワーポイントを使っていた班がありましたが
そのプレゼンを受けて思ったことは　　　　
プレゼンソフトというものはあくまで　　　　
プレゼンの手段であって､それを　　　　　　
使ったからといって､プレゼン自体が　　　　

良くなるのではないということが分かりました

他の班のプレゼンが非常に面白かった｡良い＝
完璧ではないが､レベルが上がっているのは確か

自　ら

プレゼンの技術が
上がったのかな

「幸福論」の吉岡さんの
プレゼンが凄いと感じた｡
最後のグループの方々の

質問に対しての答えが
曖昧だったり

矛盾していたのが残念

「幸福論」の吉岡さんの
プレゼンが凄いと感じた｡
最後のグループの方々の

質問に対しての答えが
曖昧だったり

矛盾していたのが残念

先生のおっしゃった通り
みんな上手くて､とても

意味があるプレゼンだったし
刺激的だった

周りも自分もプレゼンの技術が
上がってきていることを実感

？


